

Les héros de Star Wars au chevet des malades

COMPIÈGNE Pour le plus grand bonheur des enfants hospitalisés au Centre hospitalier Compiègne-Noyon, l'association La 501^{ème} Légion était venue leur rendre visite mercredi après-midi.

Après une entrée en fanfare, les enfants ont pu prendre des photos avec les costumes et goûter. Puis les sept membres (scout trooper, jedi, gunner, inquisitrice...) sont allés dans les services pédiatriques, dont les urgences, voir les enfants ne pouvant se déplacer. « L'association a été créée aux États-Unis dans les années quatre-vingt-dix par des passionnés de la saga Star Wars. Elle est arrivée en France dans les années 2000. Elle est une des seules associations au monde à être reconnue par Disney et Lucas Film pour exploiter les droits de licence », explique Kevin Mariot, coordinateur pour la région Ile de France.

Elle compte 24 000 membres dans le monde et 300 en France. Sa principale activité est tournée vers le caritatif comme la visite aux enfants hospitalisés ou la participation à des événements pour des levées de fonds comme les Virades de l'espoir (association qui lutte contre la mucoviscidose). ■

